
FUNDADO EM 1995  - João Monlevade - Minas Gerais Ano XXVIII  - Edição nº 581 - 16 a 22 de dezembro de 2022

R$ 1.00

Fernando Linhares é eleito novo
presidente da Câmara Municipal

Criança com doença rara corre contra o
tempo e precisa se ajuda com urgência

PÁGINA 7

Fotos: Gilson Elói

O vereador Gustavo Prandini foi um dos
principais articuladores e se mostrava
interessado vencer a presidência da
Câmara contra Fernando Linhares. Sua
intenção era registrar uma outra chapa.
Sem conseguir o número de votos
suficientes, ele e seus aliados desistiram e
acabaram votando em Fernando Linhares.

PÁGINA 3

Alguns vereadores são
acusados de privilégios nas

marcações de consultas e
de exames na Policlínica

PÁGINA 3
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Disse Jesus: Eu Sou o Único Caminho, ninguém chega ao Pai, não ser por MIM.

Um absurdo que não se corrige

Vereador José Geraldo
é eleito Presidente da Câmara

Municipal de Bela Vista de Minas

Ó Deus, tu nos rejeitaste, tu nos espalhaste, tu te indignaste; oh, volta-te para nós.
Abalaste a terra, e a fendeste; sara as suas fendas, pois ela treme.
Fizeste ver ao teu povo coisas árduas; fizeste-nos beber o vinho do atordoamento.Deste um

estandarte aos que te temem, para o arvorarem no alto, por causa da verdade. (Selá.)
Para que os teus amados sejam livres, salva-nos com a tua destra, e ouve-nos;
Deus falou na sua santidade; eu me regozijarei, repartirei a Siquém e medirei o vale de Sucote.
Meu é Gileade, e meu é Manassés; Efraim é a força da minha cabeça; Judá é o meu legislador.
Moabe é a minha bacia de lavar; sobre Edom lançarei o meu sapato; alegra-te, ó Filístia, por

minha causa. Quem me conduzirá à cidade forte? Quem me guiará até Edom?.
Não serás tu, ó Deus, que nos tinhas rejeitado? tu, ó Deus, que não saíste com os nossos

exércitos? Dá-nos auxílio na angústia, porque vão é o socorro do homem.
Em Deus faremos proezas; porque ele é que pisará os nossos inimigos.

Salmos 60:1-12

Salmos 60

Gilson Elói

Frase

JOÃO MONLEVADE - O totem no trevo do bairro Santo Hipólito com a Avenida
Alberto Lima, há dias com lona de propaganda do Sicoob Credimepi pendurada em
uma parte da ferragem da estrutura, pode cair, a qualquer momento, em cima de um
para-brisas de um carro, ou em cima do abrigo de ônibus. Os responsáveis e donos
das placas monstruosas, já deveriam estar mais atentos aos seus equipamentos e
estes tipos de acontecimentos, frequentes no município. Ressalta-se que a placa
pesada e com altura elevada, está em uma área pertencente ao DNIT.

BELA VISTA DE MI-
NAS - Na última segunda-
feira, dia 12 de dezembro,
ocorreu a eleição da
presidência da Câmara
Municipal de Bela Vista de
Minas e o vereador José
Geraldo dos Reis foi eleito
presidente, juntamente
com os demais vereadores
participantes da Chapa 1,
sendo Leonam vieira Lin-
hares Vice-presidente,
Roger Cleuton da Silva
Primeiro Secretário e We-
bert Patricio Gomes Segun-
do Secretário. A Chapa
vencedora foi eleita com 5
votos, uma vez que o vere-
ador Sanzyo também vot-
ou nela. A Chapa 2 que foi
derrota com 4 votos era
composta por Erivaldo
(Presidente), Quintiliano
(Vice), José Carlos Afonso
(1? Secretário) e José Ger-
aldo Albino (2? Secretário).

Em ordem: Betão (segundo secretário e ex-presidente), José Geraldo (presidente),
Roger (primeiro secretário) e Leonam (vice presidente)
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Presidência da Câmara Municipal de João Monlevade

Vitória com folga de
Fernando Linhares

Fotos: Gilson Elói

Os vereadores Tonhão, Rael Alves e Dr. Presunto foram
decisivos na vitória de Fernando Linhares

JOÃO MONLEVADE -
O jogo pela disputa da ca-
deira no Legislativo para
a gestão de 2023/2024, foi
de completo mistério e
acabou com novidades.
Um grupo de oposição e
alguns vereadores que se
dizem aliados ao governo,
seguiram algum tempo
conversando misteriosa-
mente no Legislativo. En-
tre eles, Gustavo Maciel,
Gustavo Prandini, Mar-
quinhos Dornelas, Vander-
lei Miranda, Thiago Titó,
Belmar Diniz e até Leles
Pontes. No entanto, eles
contavam com o voto de
um dos vereadores: Per-
cival (Dr. Presunto), Bel-
mar, Rael e Tonhão.

A princípio, a intenção
de Gustavo Maciel era ten-
tar conseguir mudar o reg-
imento interno da Câmara,
antes das eleições, o que
daria a ele o direito a par-
ticipar da reeleição. De-
pois, seu outro desafio,
seria a maioria de votos
dos vereadores. Isso não
se concretizou.

No grupo, os verea-
dores Vanderlei Miran-
da,Belmar, Marquinhos,
Prandini e, até Leles Pon-
tes, estariam dispostos

em concorrer a vaga de
presidente e fazer parte
da mesa. Detalhes, nin-
guém soube.

A intenção do grupo,
era montar a chapa 2, para
tentar derrubar a chapa de
Fernando Linhares
(Chapa 1).  O Celeste at-
estou, até "O já ganhou
ganhamos, e já vencem-
os", circularam pelos
corredores da Câmara.
Antes até de decidir en-

tre eles os nomes para
compor a chapa.

O senhor Gustavo
Prandini, ex-prefeito da
cidade, que por quatro
anos não conseguiu real-
izar as grandes obras
prometidas pelo programa
de governo, para ficar
como referência e modelo
no município, atual verea-
dor, foi, o que mais se mos-
trava interessado vencer
a presidência (um dos

principais articuladores).
Mas, mediante o resulta-
do, após a disputa, ficou
claro, de articulações,
parecem distantes, ou não
gozam de prestígios que
pensam ter. Não con-
seguiram nem mesmo
montar uma outra chapa.

Fernando Linhares,
contava com os votos
certeiros de Pastor Lier-
berth, Bruno Cabeção,

Doró da Saúde, Revetrie
da Saúde, mais o voto
Rael Alves, que manteve
sua palavra e compromis-
so meses antes, de votar
em Fernando. Fernando
somava-se seis, até Bel-
mar Diniz, que mostrava
interesse pela disputa da
mesa, desistiu e fechou
com Fernando, subido
para sete votos. O verea-
dor Tonhão, após longas
conversas com verea-
dores dos dois lados, de-
cidiu apoiar Fernando.
Mesmo tomando um di-
recionamento recebeu
pressão da oposição.
Mas disse que não
voltaria a palavra atrás e
que seu voto estava de-
cidido.  Outra surpresa e
como um ato de coragem
e nem todo representante
tem, foi Percival (Dr. Pre-
sunto) que venceu as
eleições no mesmo parti-
do de Thiago Titó e ami-
go de Marquinhos Dor-
nelas, disse e votou em
Fernando Linhares.

Com os votos de Ton-
hão, Dr. Presunto, e Rael,
Fernando Linhares, Pastor
Lieberth e Revetrie compo-
nentes da chapa, obtiver-

am nove votos, aguarda-
vam somente pela vo-
tação no Plenário do Leg-
islativo, para correrem
para o abraço.

Mostrando de passi-
vo entendimento, Pastor
ainda renunciou à vice-
presidência, para o atual
presidente Gustavo Ma-
ciel na mesa, sendo o
primeiro secretário e com
Revetrie aceitando o
vice-secretário.

Fernando Linhares que,
venceria as eleições com
nove votos, ainda recebeu
os votos de todos os out-
ros parlamentares, antes
interessados em registar
outra chapa para concor-
rer à presidência. Desistin-
do de registrar a outra
chapa e ter votos, aqueles
que antes rejeitavam o
nome do presidente eleito,
não tiveram opções,
contando com cargos
comissionados em diver-
sos setores. Alguns vere-
adores que foram contrári-
os e mudaram na hora o
voto, até mais de dois e
três pessoas na Câmara.
Vai saber o que se passa
na cabeça de Fernando
Linhares depois dessa.

Os vereadores Doró, Belmar Diniz, Pastor Lieberth, Revetrie e Bruno Cabeção votaram em Fernando Linhares

Novo presidente da Câmara, Fernando Linhares
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Empresa prestadora de serviços para o DNIT resolve
um problema e causa outro maior em João Monlevade

JOÃO MONLEVADE -
Uma empresa prestadora
de serviços ao Dnit, con-
struiu um canal recente-
mente na Rotatória do Tre-
vo, às margens da BR 381.
O canal foi construído
para evitar enchente e tran-
stornos as famílias resi-
dentes na Rua Bélgica. O
serviço realizado pela em-
presa, não há que se negar
foi de boa qualidade, no
entanto, durante a realiza-
ção do trabalho uma ma-
nilha da rede pluvial no tre-
vo foi entupida e permane-
ceu sem receber limpeza.

Bastou pouco tempo de
chuva e as imagens regis-
tradas pelo O Celeste, mos-
tram como uma da curva no
trevo sentido a Avenida
Armando Fajardo, per-
maneceu com alguns minu-
tos de uma chuva mansa.
Imaginem uma forte tem-
pestade. O departamento
do DAE esteve no local e
efetuou uma abertura para
retirada da lagoa que se
formou, quase impedindo
o trajeto de veículos.

O atual prefeito Laércio
Ribeiro também compare-
ceu junto dos agentes da
defesa civil. Ocorre que a
administração da cidade
nada pode fazer, sendo os
serviços de responsabil-
idade do DNIT. O respon-
sável da empresa, ficou com
o compromisso de ligar para
a direção da autarquia e
após autorização tentar re-
solver a situação antes de

mais chuvas. Até o fecha-
mento da edição os regis-
tros eram estes. O Celeste
não conseguiu contato
com o dono da empresa e
nem com nenhum funci-
onário, sem a presença de-
les no local. Os telefonemas
realizados ao Dnit, também
não foram atendidos. Até o
fechando da edição a situ-
ação continuava.

Gilson Elói

A SPE MCM MONTE CRISTO MINERAÇÃO LTDA, inscrita no CNPJ sob nº 46.246.921/0002-10, por
determinação da Superintendência Regional de Meio Ambiente Leste Mineiro, torna público que solicitou, por meio da
solicitação SLA nº 2022.12.01.003.0000664, Licença LAC 1 (LP+LI+LO), para lavra a céu aberto - minério de ferro,
no imóvel rural denominado CANGA, localizado no final da Rua Belmiro Ferreira, munícipio de Bela Vista de Minas.

 O requerente informa que foram apresentados o Estudo de Impacto Ambiental (EIA) e o Relatório de Impacto
Ambiental (RIMA), e que ambos encontram-se à disposição dos interessados no endereço eletrônico: https://
drive.google.com/drive/folders/1QnLBh-Kr4c002Isl6tCkknd89x-XcLd_?usp=share_link

O requerente comunica que os interessados na realização da Audiência Pública deverão formalizar a sua
solicitação, conforme o previsto na Deliberação Normativa COPAM nº 225, de 24 de agosto de 2018, no
endereço eletrônico: http://sistemas.meioambiente.mg.gov.br/licenciamento/site/consulta-audiencia , dentro do
prazo de até 45 (quarenta e cinco dias).
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BR 381: Onde estão o dinheiro pago
de impostos pela população ao DNIT?

JOÃO MONLEVADE -
A rodovia administrada
pelo Departamento Nacio-
nal de Infraestrutura Ter-
restre, o DNIT, encontra-
se há anos acumulando
problemas e preocu-
pações aos motoristas.  A
situação é lastimável e
mediante o quadro, o des-
caso com as rodovias não
traz nenhuma segurança
as vidas das pessoas. Em
alguns trechos parte da
pista cedeu, com presença
de enormes crateras, algu-
mas delas, até com galhos
de árvores na parte inter-
na, atingidos pelos deslis-
es de terra e relâmpagos
provenientes de fortes
tempestades que caíram
no Médio Piracicaba.

Outra dificuldade en-
contrada no trajeto, são a
quantidade de buracos es-
palhados nas pistas e,
muitos, próximos ao outro,
obrigando condutores
efetuar manobras perigo-
sas evitando quebrar os
carros. Os riscos de aci-
dentes, são cada vez pior,
ao desviar das valas, nada
impede de um carro con-
frontar com outro, poden-
do ainda, chocar-se na
traseira de outro veículo, na
tentativa de passar fora das
deformidades da pista.

Os motoristas precisam
de dupla atenção, nem
sempre todos contam com
a mesma sorte. Carros che-

gam estourar pneus, quan-
do não estragam amorte-
cedores, empenham rodas
ou fatos piores, per-
manecendo a noite toda
em isolado local, sem si-
nal de telefone.

Em algumas partes na
BR, já não há como carros
transitar sem passar nos
profundos buracos, fato
de água de chuva, ter la-
vado a camada pobre, fra-
gilizada e fina de asfalto,
colocado pelos funcionári-
os do DNIT.

É nítido ainda a pre-
sença de inúmeras trincas
ligando um lado ao outro

da pista, com lombadas e
asfalto afundando. O que
não descarta deixa a BR
intransitada, sem obter
outro acesso, caso chegue
cair, com acessos con-
stantes de caminhões
transportando cargas pesa-
das, passando todos os
dias pelos caóticos lugares.

A falta de manutenção
também afeta a visibilidade
dos condutores, principal-
mente à noite. Várias pla-
cas sem pintura, enferruja-
das, com dizeres apagados
escondidas pela vegetação
com o crescimento do mato
e até partes da pista.

O Celeste tem realizado
várias publicações, ao que
parece, o órgão respon-
sável finge desconhecer a
gravidade. A reportagem
tem realizado telefonemas,
pelo número de um celular
de ocupante da direção, a
nível estadual e federal,
sem conseguircontato.

Com O Celeste atestou
pela dimensão, de péssi-
ma qualidade entre diver-
sos trechos na BR 262 e
381, acessos ao município
de Bela Vista de Minas,
João Monlevade Teixeira,
Vargelinda, Rio Casca,
Ponte Nova.  A reporta-
gem registrou alguns tre-
chos, comprovando o
desleixo e abandono do
Departamento com os ci-
dadãos que pagam impos-
tos todos os meses.

Fotos: Gilson Elói
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5º Festival de Dança Valmeire Rosse foi sucesso

JOÃO MONLEVADE
- Aconteceu no último
dia 09 de dezembro no
Anfiteatro do Centro Ed-
ucacional de João Mon-
levade o 5° Festival de
dança do Studio de

Fotos: Divulgação

Dança Valmeire Rosse,
CINEARTE. O espetácu-
lo retrata uma volta ao
maravilhoso mundo do
cinema através da dança,
o mesmo reuniu mais de
100 bailarinas e um

público de 700 pessoas,
tendo seus ingressos es-
gotados 10 dias antes da
data marcada. Foi um es-
petáculo de luzes e cores,
que fez encher os olhos
e vibrar os corações. O

evento contou com o pa-
trocínio oficial da Bella
Donna Lingerie, e apoio
das empresas Sartory,
Nugrau, Bambuzim Baby,
Óticas do Toninho e
Prime House.
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Criança é diagnosticada com AME e família faz campanha
para comprar o medicamento mais caro do mundo

IPATINGA - Com seis
meses de vida, o ip-
atinguense Davi Souza
Major (foto) luta contra o
tempo. Ele foi diagnosti-
cado com Atrofia Muscu-
lar Espinhal (AME), uma
doença rara e degenerati-
va. Com isso, Davi pre-
cisa tomar o quanto an-
tes o remédio Zolgensma,
que é mais eficaz contra a
doença, porém, tem um
alto valor e não é dis-
ponibilizado pelo Sistema
Único de Saúde (SUS).

Davi Souza é filho do
casal Thaynara Oliveira de
Souza e Romário Júnior
Major, moradores do bair-
ro Forquilha, em Ipatinga.
Davi foi diagnosticado
com AME, há cerca de um
mês, Thaynara já suspeit-
ava que seu filho estava
com problemas de saúde.
Os pais elaboraram uma
campanha com o objetivo
arrecadar dinheiro para
comprar o remédio Zol-
gensma, que é necessário
no tratamento contra
AME. Esse medicamento
custa em torno de R$ 7
milhões e não é fornecido
pelo SUS".

Os pais do garoto dis-
seram que a criança en-
contra-se internado no
Hospital Infantil João
Paulo II, em Belo Horizon-
te, devido a um problema
respiratório, causado por
um resfriado que virou
bronquiolite. Davi  que
respira por meio de um

aparelho, está começan-
do a perder a capacidade
de mamar. Se continuar
regredindo, deverá pre-
cisar de uma sonda.

A AME, que é uma
doença genética rara, é
progressiva, degenerati-
va e muitas vezes letal,
podendo prejudicar a ca-
pacidade do indivíduo de
caminhar, comer e respi-
rar. Há uma alternativa de
tratamento para essa
doença, que é por meio
de um medicamento
lançado na Inglaterra e já
aprovado pela Agência
Nacional de Vigilância
Sanitária (Anvisa), mas
que ainda não está dis-
ponível no Sistema Úni-
co de Saúde (SUS): o
Zolgensma, mais eficaz,
necessita de apenas uma
dose para o tratamento,
porém, pode custar mais
de R$ 7 milhões. A orien-
tação é que a criança re-
ceba o medicamento até
os dois anos de idade.

Os interessados em
fazer algum tipo de
doação, em dinheiro, po-
dem acessar o site
www.vakinha.com.br/va-
quinha/ameodavioficial.
Já pelas transferências
por meio do Pix, a chave
para pagamento é:
3296410@vakinha.com.br.
Para mais informações, os
interessados podem ligar
no número de telefone
(31) 98552-8082 (Derleide,
tia do Davi).

Divulgação



CIDADE16 a 22 de dezembro de 20228

A empresa MCI Reciclagem e Comércio LTDA., in-
scrita no CNPJ n° 11.958.883/0003-25, por determinação
da Superintendência Regional de Meio Ambiente SUPRAM
LM (Leste Mineiro), torna público que solicitou, por meio
do Processo Administrativo nº 2022.10.01.003.0002377,
Ampliação de Licença de Operação Corretiva, para as ativ-
idades de F-05-07-1 - Reciclagem ou regeneração de outros
materiais não classificados ou não especificados, exclusive
produtos químicos e inclusão de atividade  F-05-07-1 Re-
ciclagem ou regeneração de outros materiais não classifica-
dos ou não especificados, exclusive produtos químicos, F-
01-01-6 Central de recebimento, armazenamento, triagem
e/ou transbordo de sucata metálica, papel, papelão, plásti-
cos ou vidro para reciclagem, contaminados com óleos,
graxas ou produtos químicos, exceto agrotóxicos, F-01-
10-1 Central de armazenamento temporário e/ou transferên-
cia de resíduos Classe I perigosos, F-05-17-0 Processa-
mento ou reciclagem de sucata, B-02-01-2 Sinterização de
minério de ferro e outros resíduos siderúrgicos e F-01-09-5
Central de recebimento, armazenamento, triagem e/ou trans-
bordo de outros resíduos não listados ou não classificados
no endereço Rua Estação da água, S/N, Nova Cachoeirin-
ha, João Monlevade - MG.

A empresa Abatedouro Cruzeiro Celeste Eireli, inscrito
no CNPJ n° 32.122.588/0001-42, por determinação da
Superintendência Regional de Meio Ambiente SUPRAM
LM (Leste Mineiro), torna público que solicitou, por meio
do Processo Administrativo nº 2022.03.01.003.0000524,
Licença de Operação para as atividades de D-01-02-5- Abate
de animais de grande porte (bovinos, eqüinos, bubalinos,
muares, etc) D-01-02-4 Abate de animais de médio porte
(suínos, ovinos, caprinos, etc), no Sítio Pilão da Serra,
Zona Rural do município de João Monlevade - MG.

Lixão no Areão
JOÃO MONLEVADE - Uma área com acesso ao parque do Areão, no bairro de

Lourdes, Lucília com Satélite, está sendo utilizada por diversos tipos de lixos. O
registro foi realizado pelo O Celeste, segunda-feira, 12, desse mês, e deixa nítido a
necessidade de uma limpeza, recolhimento das sujeiras e de uma fiscalização por parte
dos funcionários do Setor de Fiscalização e Posturas do munícipio.

Agora, que o propósito é tornar o parque do Areão, em uma Fundação. Manter o
local limpo já seria um bom sinal. Fica o alerta para as pessoas que moram em frente ao
Parque do Areão, também...

Fotos: Gilson Elói
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Filas enormes e demora nos serviços
de emplacamento em Monlevade

JOÃO MONLEVADE -
Reclamações pela regular-
ização de emplacamentos
de veículos tem sido moti-
vo de extremas rec-
lamações pelos motoristas
de João Monlevade. Nes-
sa semana, várias fotos
foram enviadas a redação,
registrando filas enormes
de carros na espera dos
serviços.

De acordo com os rec-
lamantes, para não perd-
erem as vagas, chegaram
a pagar pessoas para
dormirem na fila para con-
seguirem resolver a
pendência.

Muitas pessoas que
estão nas fila necessitam
dos carros para trabalhar
e não disponibilizam de
outra alternativa. Eles ale-
gam que os atendimentos
no local iniciam-se tarde e
se encerra cedo. Fica a o
registro da maioria, esper-
ando que algo seja feito
para agilizar.

Divulgação

Poste de cimento na
Armando Fajardo: e a

câmera de vigilância?
Um poste colocado numa parte

do canteiro central, na Avenida Ar-
mando Fajardo, próximo aos comér-
cios, sentido ao trevo do Cruzeiro
Celeste está abandonado e sem
nenhuma serventia. O poste foi im-
plementado através de empenhos
de membros do Concep, autori-
dades militares, entre outras insti-
tuições da cidade, com o objetivo
de colocação de Câmeras, com
sistema moderno e avançado, com
identificador de alta tecnologia,
ligadas a um sistema de filmagens
e câmeras lentas e congelamentos
de imagens de alta resolução.

Infelizmente, se passaram meses
e meses e, lá, está o poste sem nen-
huma serventia. Enquanto isso, a
população de vários bairros da ci-
dade aguarda a instalação de um
poste para iluminação pública...

Gilson Elói
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Restos de poda de árvores em frente a uma escola:
descaso com alunos e péssimo exemplo

JOÃO MONLEVADE -
Há dois meses, um mora-
dor residente na Rua Ber-
lim, solicitou e conseguiu
autorização do setor do
Meio Ambiente, a poda de
alguns galhos de uma ár-
vore, dentro da área da
Escola Estadual Manoel
Loureiro, fazendo divisa
com a residência e com
um comércio que ele con-
struiu recentemente para
aluguel, ao lado do
portão da escola, com
saída para a Rua Berlim.

O crescimento dos
galhos, ultrapassaram o
muro da escola, chegan-
do a residência e o tel-
hado do cômodo que a
disposição para ser
alugado. Após a autor-
ização,  o morador a
poda, contudo,  jogou os
restos de galhos e fol-
has em cima do passeio
destinados aos alunos,
professores e pedestres
ao lado do portão do

Manoel Loureiro.
Na maioria das vezes,

quem comete erros como

estes, culpa a adminis-
tração pelo recolhimento,
mas, os autores não teri-

am que responder por
ações como estas? Nenhu-
ma gestão consegue man-

ter um município limpo
como mal exemplos iguais
a esses.  Cabe ao setor de

fiscalização e posturas
tomar providências em ca-
sos como estes...

Divulgação
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Criança
também tem
transtorno
alimentar,

fique atento!

Neliane Reggiani

Não deveria ser normal ver uma criança ou um adoles-
cente preocupado com o tamanho da barriga, com o peso
ou se está parecendo "gorda" com determinada roupa.
No entanto, essa preocupação está cada vez mais pre-
sente, e estudos alertam o crescimento do sofrimento
com a autoimagem e dos indícios de transtorno alimentar
infantil e isso nos preocupa muito, pois não é tão fácil
diagnosticar o transtorno alimentar infantil, porque as
crianças não costumam apresentar os sintomas clássicos
desse tipo de problema como um adulto ou adolescente.

A obesidade em crianças e adolescentes vem crescen-
do em vários países, ao mesmo tempo em que a maioria
dos adultos luta contra a balança para se encaixar no
padrão estético baseado na magreza.

Falar sobre "dieta" já é tão popular quanto falar de
novela! Em todo lugar vai ter pelo menos uma pessoa
reclamando que está "gorda" e que precisa emagrecer
urgentemente. Isso influencia diretamente as crianças e
adolescentes, que estão em uma fase importante de de-
senvolvimento.

A infância e a adolescência são fases de transformações
importantes, não só do corpo, mas também do ponto de
vista comportamental, formação de valores e crenças.

Uma simples piada falando que seu filho está "gordin-
ho" ou "barrigudo" pode ser um gatilho para um mal
estar frente ao corpo e aumentar o risco de desenvolver
um comer transtornado. E essa influência acontece mes-
mo que o comentário ou crítica não seja direcionado a ele.
Para prevenir um comer transtornado infantil, nada mel-
hor do que mudar a abordagem e a atmosfera da casa:
mudar o foco para longe do corpo ou do peso.

Sei que não é uma tarefa fácil devido a correria do
dia a dia, mas o ideal é manter uma alimentação equil-
ibrada dentro de casa. Envolva as crianças ou adoles-
centes nas tarefas da cozinha, comam juntos à mesa!
Invista em uma alimentação de mais qualidade dentro
de sua casa, sem privações, respeitando a fome e tam-
bém sem excesso de produtos ultra processados (Ex-
emplos: Biscoitos, sorvetes, guloseimas, cereais, tem-
peros instantâneos, salgadinhos de pacote, suco de
pacote, refrigerante e outros).

Ofereça mais comida fresca e caseira! Crianças e ado-
lescentes precisam de comida para se desenvolver. E pre-
cisam também aprender, desde cedo, a se respeitar e ter
uma boa relação com o próprio corpo para se tornarem
adultos mais seguros e plenos.

Simpatia, humildade e dedicação
define Juliana Mara, nova  diretora

da Câmara Municipal

Juliana foi assessora do vereador Belmar Diniz e foi
motivo festejado no Legislativo Municipal

Gilson Elói

JOÃO MONLEVADE -
Alegre, simples, gentil e
dedicada aos trabalhos:
estas são algumas qual-
idades de Juliana aponta-
das para a redação do Ce-
leste pelos servidores da
Câmara de Monlevade,
que em 2023, será a dire-
tora do Legislativo Mu-
nicipal de João Monle-
vade, após a eleição
Fernando Linhares para a
nova gestão. Juliana é
uma pessoa amável e
querida por todos na Câ-
mara. O que comprova um
acerto para o cargo mais
importante da Casa.

 Juliana é uma pessoa
que com esforço conqui-
stando o seu espaço e por
onde passou deixou gran-
diosos amigos. Antes de
começar a trabalhar na
Câmara Municipal como
assessora do vereador
Belmar Diniz, em 2013, ela
foi funcionária das
Farmácias, Barros e Bra-
sil. Em 2015, passou no
processo seletivo, ocu-
pando o cargo de assis-
tente administrativo no
SENAI, saindo amigavel-
mente com Belmar, onde
o vereador ainda deu
forças e incentivos em
sua nova etapa. No ano
de 2017, novamente a
convite do vereador Bel-
mar Diniz, retorna como a
sua assessora funci-
onária do Legislativo até
o ano de 2020.

Atualmente, ela co-
ordena o setor de inte-
gração à comunidade da
Câmara Municipal. E ag-
ora, a sua competência e
sua postura como servi-
dora, lhe trouxe um

grande e merecido feito.
O maior cargo do Legis-
lativo Municipal, direto-
ra da Câmara, foi lhe dado
pela com a nova gestão
da mesa. "Tenho fé em
Deus que tudo dará cer-
to. Serão vários os de-
safios, mas irei me empen-
har ao máximo para fazer
uma ótima gestão, orga-
nizada e transparente e
sempre pensando no co-
letivo". Juliana Mara é
bacharel em Sistemas de
Informação. A equipe de
O Celeste deseja imensas
felicidades e torce para
você Juliana. O Legisla-
tivo já estava passando
da hora de nomear uma
pessoa com a sua ca-
pacidade para este cargo.
Excelente escolha da
nova mesa diretora.

Servidores do Legislativo comemoram a troca
do cargo de Diretora anunciada para 2023
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JOÃO MONLEVADE -
O anteprojeto de Fernando
Linhares criando gratifi-
cação para servidores efe-
tivo, comissionado que ten-
ha se qualificado através de
cursos de graduação, pós-
graduação, mestrado ou

doutorado na Câmara, con-
tinua engavetado. Para que
o anteprojeto vire lei, cabe
a mesa diretora, elaborar um
projeto com base no que foi
apresentado por Linhares.

A intenção de Fernando
Linhares é que a gratifi-

cação incidentes nos salári-
os, seja incentivos para que
os demais servidores tam-
bém possam se especializa-
rem. O anteprojeto de
Fernando foi agraciada por
vários vereadores e pelos
servidores com formação

superior recebendo um val-
or salarial inferior à dos as-
sessores e assessoras de
parlamentares.

O anteprojeto chegou a
ser apresentado no Legisla-
tivo e lido em reunião, no
mês de abril de 2022. No en-

tanto, ate hoje, o presidente
Gustavo Maciel não colo-
cou o ante projeto para ser
consolidado no legislativo.

Diante da eleição do
autor do anteprojeto para
presidente da Câmara, os
servidores voltaram a ter

esperança na concretiza-
ção do benefício mais do
que merecido por aqueles
que se preocupam em se
aperfeiçoar com cursos
que acabam por melhorar
o desempenho destes no
serviço público.

Com Fernando Linhares na presidência servidores efetivos da
Câmara poderão ser beneficiados por grau de especialização

Gilson Elói
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Alguns vereadores são acusados de privilégios nas
marcações de consultas e de exames na Policlínica

Denunciantes cobram
uma investigação na Poli-
clínica, esperando acabar
com procedimentos facili-
tados, contrários a lei, sen-
do uma instituição públi-
ca e para que se possa
chegar aos servidores que
andam compactuando
com os erros grotescos de
certos vereadores. Alguns
pacientes procuraram a
reportagem do Celeste in-
dignados. Vejamos:

"A policlínica de João
Monlevade precisa passar
por uma auditoria, ou,
quem sabe, uma CPI pro-
funda. Audiência pública
não resolve nada. Eu já fui
em três e perdi meu tem-
po. Fui com o proposito
de sair com respostas
achando que algo iria ser
esclarecido. Ninguém quer
saber de dados e de
números. Soluções sim.
Também pudera, jamais
uma secretária, ou pes-
soas de sua confiança,
mantidas em cargos bem
remunerados, teria a cora-
gem de apontar os erros
que vem ocorrendo com
frequência no Policlínica,

dar nomes as pessoas que
agem desumanamente
com outros seres hu-
manos. É preciso pessoas
de pulso se precisar, que
mande embora e faça uma
unidade de saúde digna e
igualitária a todos.  O lo-
cal é onde alguns verea-
dores se acham donos da
instituição pública. As
pessoas indicadas por
eles, acordos políticos,
estão acabando com a ad-
ministração que tenta mel-
horar a saúde. Várias pes-
soas, lotadas no lugar,
atende com precisão os

pedidos de alguns verea-
dores sem nenhuma buro-
cracia, sendo com as suas
presenças, presenças de
seus assessores, com um
simples telefonema, bil-
hetes e ou cotas encamin-
hadas. Tudo para ajudar a
manter os vereadores no
poder fazendo política e
para garantir seus em-
pregos. Mas o lugar é uma
repartição do povo e man-
tida com recursos dos im-
postos, isso tem que mu-
dar", desabafou revoltada
uma senhora.

Um senhor, em sua com-

panhia também se mos-
trou indignado: "Precisa
de uma investigação. Eu
estou há meses aguardan-
do um agendamento para
exames. Várias pessoas
que residem próximo a
minha casa, conseguiram,
as consultas, exames e até
cirurgias. Eu não posso
jamais mencionar os
nomes, porque duas pes-
soas me falaram como con-
seguiram e pediram segre-
do. Me orientou procurar
vereadores na Câmara
Municipal. Disse que com
pedido de vereador eu

consigo, sem precisar sof-
rer dor de cabeça. Fica cla-
ro como as coisas vem
ocorrendo. Eu estava es-
perando a resposta de um
exame há oito meses. É
preciso romper esse abu-
so que há anos prosseg-
ue e a população sofren-
do. Um direito da popu-
lação e vereadores remu-
nerados com o nosso din-
heiro, mandando na Poli-
clínica.  Nós escolhemos
os representantes como
proposito em nós repre-
sentar, fiscalizar e legislar.
A afronta é maior ainda a
população, quando quem
deveria zelar pela criação,
execução e fiscalização
das leis e direitos, pelo
fato, de terem planos de
saúde destinados a zelar
pela sua saúde e de sua
família ou pelo fato dos
salários acima da média
nacional da população,
nem sequer sonham em
colocar os pés nos postos
de saúde comunitários,
hospitais públicos, cen-
tros de apoio, unidades de
pronto de atendimento.
Estes membros do Poder

Legislativo, que andam
cometendo esses abusos,
precisam ser desmascara-
dos e iremos descobrir e
quem anda atendendo-os
com prioridades. Se eles
dependessem exclusiva-
mente do atendimento ori-
undo da saúde pública, a
realidade certamente seria
outra. Esquecem da pop-
ulação e pensam apenas
nos interesses pessoais,
temendo sair da Câmara",
esbravejou o senhor.

Uma terceira denun-
ciante, chegou a dizer que
"uma servidora que trabal-
ha na Policlínica, pergun-
tou se eu tinha indicação
de algum vereador, ou al-
gum escrito com o seu
nome. Eu disse que não,
ela me pediu que
procurasse a Câmara e
fosse atrás de um. E afir-
mou que assim a consulta
seria rápida. E me pediu
para não dizer seu nome e
nem que ela me deu essa
orientação. Será porque
sou pobre e não me aten-
deu? Ela poderia e não fez.
Passou da hora de acabar
com isso”. disse.

Gilson Elói
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Beleza para o corpo
Ingrid Emanuelle Lopes de Souza, é uma das modelos da bou-

tique Bella Donna, no Cruzeiro Celeste.
A linda garota aparece vestida em uma das lindas peças. Ingrid

Emanuelle estará na página Beleza Celeste em 2023, exibindo vários
e lindos modelitos da Bella Donna.

Capixaba
A gerente comercial e capixaba Marquele

Creton, diz apaixonada por moda. Nos mo-
mentos de descontraído, gosta de praticar
esportes e admite amar a comida mineira.

Desfile Moda
e Solidariedade

A empreendedora, produtora de
eventos, consultora de modas e mod-
elo, a bela, Tarcy Monteiro residente
em Belo Horizonte, realizou mais um
grande desfile de moda no Casarão
IVY, Rua João Brito Oliveira, 327,
Petrópolis- Betim. Com o Tema Moda
e Solidariedade, toda arrecadação do
desfile destinado as classes menos
favorecidas.

Aniversariante
A Cabelereira

Efigênia Terezinha
Aleixo (Ceninha do
Salão), namorada do
empresário e public-
itário Varley (mais
conhecido por Varley
Mensagem Car), em
João Monlevade,
completou mais um
aniversário. A equipe
do jornal O Celeste,
lhe deseja felicidades
e muita saúde.

Uma
excelente

servidora
Toda simpatia de

Sueli Silva. A bela more-
na trabalha no setor de
Obras e Edificações da
prefeitura de João Mon-
levade. Há 11 anos pre-
stando um excelente
atendimento ao público,
Sueli, já trabalhou nas

Secretarias de Educação e de Assistência Social, ten-
do deixado um brilhante currículo por onde passou.
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Letícia
Ferreira,

23 anos é a
beleza Celeste
desta semana.

A bela garota tem como
sua cor preferida o vermel-
ho. A música que ela mais
gosta é Realidade ou fan-
tasia - Henrique e Juliano.
A nota dez: vai Para todos
que persistem em meio a
tanta dificuldade. O Per-
fume que mais gosta é Cof-
fe do Boticário. Letícia
deixa uma mensagem:
"Não aumente a voz, mel-
hore seu argumento."

Grande
amiga do
Celeste

  Adriane Aparecida
Cruz (Adry) é uma grande
amiga e leitora assídua de
O Celeste. Atualmente, a
linda garota, cursa facul-
dade de enfermagem na
Capital Mineira.

Elogios

Lhetícia Rayssa Braga, 24 anos, ocupa o cargo
de secretária no Departamento de Água e Esgoto
(DAE), em João Monlevade. Seu profissionalismo
e simpatia no tratar as pessoas igualmente, lhe ren-
deram grandiosos elogios, nesse mês.

O Celeste foi procurado por algumas pessoas da
cidade, satisfeitos com a forma que foram recepciona-
dos no setor pela servidora, pedindo a reportagem
para parabenizar a Lheticia, na coluna social da sem-
ana. Para quem não sabe, Lhetícia Braga, trabalhou
no mês de janeiro de 2021, como assessora do prefeito
Laércio Ribeiro, antes de ser transferida para o DAE.
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